
が厳選した伊豆長岡の芸者衆がおもてなし致します。

　時間の許す限りご歓談いただきますようお願いして、

挨拶とさせていただきます。

　新年明けましておめでとうございま

す。今年も、よろしくお願い致します。

本日は、４クラブ合同例会です。お寒い中、多く皆さん

にお集まりいただき誠に有難うございます。

　本年は、１００年に１度の大不況への対応と、政権交

代の可能性が高いと言われる総選挙等、何が起こるかわ

からない大変な年になりそうです。

　いまこそ、国際社会と地域社会の課題への貢献を目指

す我々ロータリアンにとって、正念場を向かえていると

も感じています。かつての経済が好調の時代は、率先し

て国際社会への貢献ができましたが、これからは地域社

会の課題克服に向けて、頑張らなければならないのでは

と思っています。

　このところ、三島市が大変元気になってきたという印

象を持っています。「せせらぎ事業」、「三島コロッケ」

等、市民が主導する形で活動してきた事業が実を結び、

三島の活力を生み出したように思います。

　牧田ガバナーが、「ロータリーの理念の共有する人を

増やすことが、地域社会に良い影響を与える。」と言わ

れました。その実例を見るような思いであります。

　田方地区のクラブとして、三島の三クラブをお手本に

して、会員増強に向けて、頑張らなければならないと思

っています。

　田舎のまちでは、首長がキーマンですが、必ずしもそ

うではない活動が展開できることが、都市部の力すなわ

ち市民力の表れではないでしょうか。それは、歴史・文

化レベルの高さと言ってもよいと思います。

　当クラブには、文化レベルに自信のあるメンバーが見

当たりませんので、もてなしのプロである原親睦委員長

　新年、明けましておめでとうござい

ます。皆様には健やかに新年をお迎え

のこととお喜び申し上げます。

　昨年は世界的に大きな変化の年でした。アメリカのリ

ーマンブラザースの破綻から始まった金融危機をきっか

けに世界経済の減速が深刻化しています。本年は大変厳

しい年になりますが、ロータリアン同士の固い結束の中

で乗り切っていただきたいと思います。１月２０日には

アメリカの新大統領の就任式です。新しいオバマ大統領

が世の中の変革・チェンジを掲げて登場するわけですが、

その政策はグリーンディールといいます。５００万人の

雇用を作り出すと言っています。われわれも２１世紀の

変革をする努力をしなければならないと思います。

　時代の節目には、人間は必ず革新的なものを創造しま

す。本年はそういう年にしなければと思います。また、

われわれの所属するロータリーも経済状況の大変厳しい

年ですが、一人でも多くの仲間を増やしロータリーの発

展に寄与していただきたいと思います。

　本年度の４ロータリー合同例会は、伊豆中央ロータリ

ークラブの当番ですが、土屋会長以下万全の準備でこの

例会が開催されたことに感謝とお礼を申し上げ、本日は

最後まで大いに楽しんでいただきたいと思います。私の

ガバナー補佐の任期もあと６ヶ月ですが、どうぞよろし

くご指導くださるようお願いして、新年のご挨拶といた

します。

撮影：山本章君




